

Quelle: Stadtnachrichten, 1/2018

**Als das größtes Projekt im Jahr 2018
wurde bezeichnet.....**

Als größtes Projekt des Haushaltsjahres 2018 kann man die Sanierung der Zwettlerstraße und eines Teils der anschließenden Ottensteinerstraße hervorheben. Hier werden bzw. müssen zahlreiche Synergien genutzt werden, welche sich jedoch enorm in den Kosten niederschlagen. Näheres im Bericht von Baustadtrat Franz Edinger auf der nächsten Seite.

LESEN Sie in den Stadtnachrichten 1/2018 weiter, wie Stadtrat Franz Edinger auf Seite 3 zu den Projektarbeit der Gemeinde dazu ausführlich berichtet.

volxzeitung/Stadtinformation